

Sinergi TNI-Polri dan Dinas Pertanian Dukung Ketahanan Pangan di Kecamatan Sekaran

Lamongan, 04/12/2024 - Dalam rangka mendukung program pemerintah terkait Ketahanan Pangan, Polsek Sekaran bersama Koramil 0812/16 Sekaran, Dinas Pertanian Kecamatan Sekaran, Pemerintah Desa Moro, serta Kelompok Tani Sekar Gading III Sekaran melaksanakan pendampingan tanam padi Musim Tanam I (MT I) Tahun 2024/2025.

Kegiatan tersebut berlangsung di area persawahan Desa Moro, Kecamatan Sekaran, Kabupaten Lamongan.

Kegiatan ini melibatkan sinergi lintas sektor yaitu Polsek Sekaran 3 personel, Koramil Sekaran 0812/16 5 personel, Dinas Pertanian Kecamatan Sekaran 4 personel, Pemerintah Desa Moro 3 orang, Kelompok Tani Sekar Gading III Sekaran 20 anggota.

Pendampingan ini tidak hanya mencakup penanaman padi, tetapi juga kegiatan penyuluhan, pengawasan pendistribusian pupuk bersubsidi, dan pembinaan teknis lainnya.

Langkah ini bertujuan untuk memastikan proses pertanian berjalan efektif dan efisien sehingga hasil panen maksimal.

Kapolsek Sekaran, IPTU Ahmad Zunaedi, S.Ip dalam keterangannya menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kolaborasi nyata antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat.

"Kami siap mendukung penuh program ketahanan pangan melalui pendampingan intensif seperti ini. Hal ini juga sebagai bentuk sinergitas kami dalam menjaga stabilitas kebutuhan pangan nasional," ujarnya.

"Kami hadir untuk membantu para petani agar dapat mengoptimalkan hasil produksi mereka," ungkapnya.

Beliau berharap sinergi ini dapat menjadi model bagi daerah lain dalam mendukung program ketahanan pangan.

"Kami memastikan pupuk bersubsidi didistribusikan tepat sasaran dan para petani mendapatkan pembinaan yang memadai," tambahnya.

Kegiatan ini juga mendapatkan dukungan penuh dari Pemerintah Desa Moro, yang turut serta dalam koordinasi lapangan.

Kelompok Tani Sekar Gading III Sekaran, sebagai pelaksana utama, menyambut baik

Sinergi TNI-Polri dan Dinas Pertanian Dukung Ketahanan Pangan di Kecamatan Sekaran

pendampingan ini dan berharap dapat mencapai hasil panen yang lebih baik dibandingkan tahun sebelumnya.

Dengan semangat gotong royong dan kerja sama, program ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi ketahanan pangan nasional, khususnya di wilayah Kecamatan Sekaran, Kabupaten Lamongan.